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Abstract (en)
The lamp comprises two illuminating surfaces (2) on two opposite sides of a lamp housing (6) for direct lighting or indirect lighting. Light sources are
provided in the form of light emitting diodes (LEDs) for generating the direct lighting and indirect lighting in thermal contact with the lamp housing.
The lamp housing is formed as an integral body made of solid heat conductive material having a specific thermal conductivity. The lamp housing is
formed of an aluminum die casting. The LEDs for direct or indirect lighting are arranged on circuit boards.

Abstract (de)
Die Erfindung betrifft eine Leuchte, insbesondere Stehleuchte oder Pendelleuchte, welche zwei Lichtaustrittsflächen auf zwei gegenüberliegenden
Seiten eines Leuchtengehäuses aufweist, um Licht zur Direktbeleuchtung und zur Indirektbeleuchtung abzugeben, wobei Leuchtmittel in Form
von LEDs zur Erzeugung der Direktbeleuchtung und der Indirektbeleuchtung in thermischen Kontakt mit dem Leuchtengehäuse in diesem
angeordnet sind, und wobei das Leuchtengehäuse als integraler Körper aus einem massiven wärmeleitfähigen Material mit einer spezifischen
Wärmeleitfähigkeit von mehr als 30 W/Km, vorzugsweise mehr als 100 W/Km gebildet ist und welches auf Abschnitten seiner Oberfläche Kühlrippen
aufweist.
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